



E ENTREVISTA. **LESLIE MOLL VERA**, candidata a alcaldesa de Calama por el Partido Cristiano:

“Como candidata a alcalde por nuestra comuna creo que es esencial abordar la seguridad con un enfoque integral”

Karen Elena Cereceda Ramos
karen.cereceda@mercuriocalama.cl

El próximo 26 y 27 de octubre se realizarán las elecciones generales y municipales. Y uno de los cargos a los que se postula es al de alcalde o alcaldesa.

En el caso de Calama, hay seis candidatos al sillón municipal, entre ellos está Leslie Moll Vera, quien es la representante del Partido Cristiano, quien detalló que para esta candidatura elaboró un programa con 100 propuestas.

Moll es psicopedagoga, licenciada en Educación y mediadora familiar y entre sus trabajos se destaca que fue directora regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama).

Respecto a esta entrevista, a los seis candidatos a alcalde de la comuna se les hizo llegar un cuestionario con tres preguntas relativas a su programa municipal en materia de seguridad, obras públicas o proyectos y medioambiente.

Sus respuestas serán publicadas en este Diario y de manera individual.

SEGURIDAD

¿Qué propone en materia de seguridad (dentro de las facultades que tiene un edil)?

Como candidata a alcalde por nuestra comuna, es esencial abordar la seguridad con un enfoque integral. Dentro de mi programa llamado “100 Propuestas para Calama”, se hace hincapié en el fortalecimiento de la televigilancia con la implementación de una Central de Coordinación Operativa de Cámaras 24 horas (COC), para prevenir y combatir el delito, ya que actualmente no se cuenta con un centro operativo municipal y la inversión de cámaras que ha realizado esta administración en su mayoría no están siendo utilizadas y no podemos desaprovechar tales recursos tan necesarios para nuestros vecinos.

“Dentro de mi programa llamado ‘100 Propuestas para Calama’, se hace hincapié en el fortalecimiento de la televigilancia con la implementación de una Central de Coordinación Operativa de Cámaras 24 horas (COC) para prevenir y combatir el delito. Hoy no se cuenta con un centro operativo municipal”.

También dentro de otras propuestas, está la instalación de cuatro pórticos lectores de patentes que estarán en cuatro puntos estratégicos: en la entrada de Calama desde Antofagasta, salida a San Pedro de Atacama, salida a Chiu Chiu y la última a la salida hacia Chuquicamata. Estos 4 puntos estratégicos para la instalación de los pórticos tiene como objetivo detectar autos robados y seguimiento delictual, en conjunto con el plan de Patrullaje Mixto 24/7.

Con ambas propuestas se proyecta una inversión aproximado de 900 millones de pesos que se solicitan a través de proyectos a entidades gubernamentales responsables de distribuir fondos y recursos para fortalecer las capacidades de gestión municipal en materia de seguridad.

OBRAS PÚBLICAS

¿Cuáles son los proyectos más importantes que impulsaría para la comuna en el área de obras públicas?

Dentro de mi administración se le dará prioridad a la normalización del Plan Regulador Comunal (PRC) de Calama, para actualizar y mejorar la regulación urbanística, ya que el plan vigente no ha sido modificado desde su entrada en vigor en 2004.

El proceso de modificación del Plan Regulador será participativo, involucrando a



la comunidad y diversas entidades gubernamentales, asegurando que las nuevas normativas respondan a las necesidades locales para un desarrollo sostenible, de zonificación simplificada, regulando la protección ambiental y eliminando barreras normativas que han impedido el desarrollo de proyectos necesarios para Calama.

También otro ambicioso proyecto es convertir el exhospital Carlos Cisternas, en el Centro Oncológico “Nicolás Araya Valderrama” en honor a un luchador calameño, que hasta en sus últi-

“Con estas medidas lograremos implementar la lógica de vigilancia ambiental y principalmente la salud pública local, para posteriormente tomar medidas concretas con datos reales, para poner en marcha un Plan de Descontaminación Atmosférica.”.

mos días visualizó la necesidad de tener este tipo de centro en Calama, ya que somos muchos y muchas quienes estamos batallando contra el cáncer.

MEDIOAMBIENTE

Finalmente, ¿qué medidas implementaría relativas el medioambiente?

Dentro de mis 100 propuestas para Calama también se encuentran varias medidas relacionadas al cuidado del medioambiente, una de ellas es la implementación en tecnologías para realizar monitoreos de la calidad del aire

CEDIDA

“Otro ambicioso proyecto es convertir el exHospital Carlos Cisternas, en el Centro Oncológico ‘Nicolás Araya Valderrama’ en honor a un luchador calameño, que hasta en sus últimos días visualizó la necesidad de tener este tipo de centro en Calama, ya que somos muchos y muchas quienes estamos batallando”.

de nuestra ciudad de forma portátil o móvil, para trabajar de manera localizada la medición de diversos contaminantes y también, poder identificar las áreas saturadas dentro y fuera de nuestra ciudad y Alto El Loa.

Con estas medidas lograremos implementar la lógica de vigilancia ambiental y principalmente la salud pública local, para posteriormente tomar medidas concretas con datos reales, para poner en marcha un Plan de Descontaminación Atmosférica, con el objeto de reducir las emisiones de material particulado respirable (MP10) y así mejorar la calidad de nuestro aire, que tantos años se ha postergado.

También visualizo establecer una red de colaboradores en Calama enfocada en el reciclaje y la sostenibilidad, a través de alianzas con universidades, centros de investigación y organizaciones ambientales para desarrollar programas educativos sobre reciclaje y sostenibilidad.

Crear una red de convenios con empresas locales recicladoras, para fomentar un sistema de recolección y reciclaje de materiales, promoviendo prácticas sostenibles en nuestra comuna, así vamos sensibilizando sobre la importancia del reciclaje, involucrando a empresas, instituciones, escuelas y grupos comunitarios.